



COMUNICADO

Suspensión de las reuniones hípcas

De acuerdo a las medidas anunciadas por el Poder Ejecutivo el día 16 de diciembre, en el marco de la emergencia sanitaria generada por la pandemia del COVID – 19, y de conformidad con lo resuelto por el Ministerio de Economía y Finanzas en el día de la fecha, se comunica que se suspenden las reuniones hípcas durante el período 21 de diciembre de 2020 al 10 de enero de 2021, inclusive. La medida comprende a todos los hipódromos del país.

Ante tal situación, la jornada internacional del Gran Premio José Pedro Ramírez, prevista como es tradicional para el 6 de enero, pasará a realizarse el domingo 17 de enero de 2021, si las condiciones sanitarias lo permiten.

Montevideo, 18 de diciembre de 2020.-